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小 辻 隆 治 郎 政権交代による町政への影響について 

 去る８月３０日に実施された衆議院選挙の結果、民主党が圧

勝した。自公政権から新しい政権となり、今後の町政運営にも

少なからずいろいろな政策面で影響が出てくると思うが、町当

局は、これらの面をどのように見通しているのか。 

 

町 長

 

郡中体連の存続について 

 来年度より、佐々町・小値賀町の２町になるが、今後の郡中

体連の存続をどのように考えているか。 

教 育 長土 川 重 佳 

小中合同校舎建設について 

○ 「小中学校校舎の耐震化に関するアンケート調査」による、

教育委員会の見解は？ 

○ アンケート結果を踏まえて、町長及び教育長は新校舎建設

についてどのような考えをもっているのか。 

教 育 長

町 長



 


